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POLÍTICA 
El gobernador Francisco Garrido, junto con su secretario particular Ricardo Anaya, ingresaron a 
la élite panista a nivel nacional y este domingo forman parte de los 50 panistas mas importantes de 
México. El fin de semana el consejo nacional del PAN los eligió para formar parte de la comisión 
permanente. (NT) 
 
Se llevó a cabo la convención sobre los derechos de las personas con discapacidad en Querétaro, 
las autoridades señalaron los avances en el estado, en medio de reclamos de los discapacitados. 
(NT) 
 
LEGISLATURA 
La comisión de puntos constitucionales aprobó la reforma a la ley de fiscalización, ya que llegó a la 
conclusión de que es una reforma que ayudará a la transparencia y armonizará la contabilidad 
pública, por lo que el jueves será presentada en el pleno para su ratificación. (TVA) 
 
A decir de algunos diputados panistas, como José Luis Sainz, no temen a represalias por haber 
votado en contra de la reforma electoral, ya que  lo hicieron en la conciencia de que era lo correcto. 
(TVA) 
 
Con el objetivo de difundir en Querétaro, una cultura en el tema de la eutanasia, ya que se estima 
que en 20 años México será un país con un mayor número de personas de la tercera edad y en 
corto plazo será un tema de preocupación, el 11 de octubre se realizará la conferencia Abriendo o 
cerrando puertas. (TVA) 
 
Entrevista. Fernando Urbiola, diputado local por el PAN y presidente de la comisión de familia, 
comentó que cada mes han venido organizando en la legislatura, por parte de la comisión de la 
familia, un tema y este mes es sobre la eutanasia. Es un tema del que se va a hablar de aquí a 
futuro. México en los siguientes 20 años será un país de adultos mayores, el control natal ha sido 
tan efectivo que hoy empezaremos a no tener niños y entonces en esos 20 años el tema de la 
eutanasia será importante por eso, pero desde ahora tenemos enfermos terminales y hay que 
saber qué hacemos con ellos. Invita este próximo jueves 11 de octubre a la conferencia sobre la 



eutanasia a las 6:30 de la tarde en la casa legislativa, la entrada es libre. El conferencista es el 
Doctor José Kuthy Porter, es el director y fundador de la maestría en bioética en la Universidad 
Anahuc en la ciudad de México. La intensión de la conferencia es buscar difundir cultura para los 
queretanos en el tema propio de la eutanasia. Para noviembre el tema será sobre la adopción. 
(NT) 
 
A través de la convención sobre los derechos de las personas con discapacidad, aprobada por la 
asamblea general de las naciones unidas, cuyo objetivo es promover y proteger los derechos y la 
dignidad de las personas con alguna discapacidad, los diputados dicen que van a garantizar que 
se cumpla con el respeto a los derechos de estas personas. (TVA) 
 
Es necesario defender a toda costa la libertad de expresión, a través de la creación de candados 
para no violentarla en el estado e impedir el centralismo, señaló el diputado Marco Antonio León 
Hernández quien anunció que prepara una ley de partidos locales y una ley procesal. (TVA) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
A pesar de que las necesidades para algunas comunidades son muy grandes, el Gobierno del 
Estado ha ahorrado 2 mil mdp. Según Manuel Alcocer Gamba, estos recursos generan al año 150 
mdp, lo cuales, dijo, ya se tienen etiquetados para obras sociales. (TVA) 
 
Siguen aumentando algunos precios de productos; los cigarros aumentaron sus precios en uno y 
dos pesos, dependiendo de la marca. (NT) 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ayer por la tarde el gobernador Francisco Garrido, el director del IMSS, Juan Molinar Horcaditas 
y el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, firmaron un convenio 
mediante el cual se establece el finiquito de la deuda del alma máter con el Seguro social. (TVA) 
 
La tarde de ayer el gobernador Francisco Garrido, el director general del IMSS Juan Molinar 
Horcasitas y el rector de la UAQ Raúl Iturralde Olvera, firmaron un convenio de colaboración 
mediante el cual se establece el finiquito de la deuda que la UAQ tenía con el IMSS. (NT) 
 
En Entrevista en Noticieros televisa anoche, el rector Raúl Iturralde Olvera, señaló que sí es un 
rezago económico que se había venido acumulando en los últimos 10 años; por la falta de pago de 
los rubros de retiro, cesantía y vejez al Seguro Social, habían acumulado ya un adeudo de 379 
mdp. Con el acuerdo que se firmó, queda saldado prácticamente ese adeudo, aunque queda 
pendiente que la UAQ cumpla con lo que se comprometió, que es el destinar un bien inmueble que 
tiene y a través de los recursos que obtenga de este bien, finiquitar por completo el adeudo con el 
IMSS. (NT) 
 
El ex rector de la UAQ, José Alfredo Zepeda Garrido, se mostró satisfecho por el logro de la 
rectoría ante la condonación de la deuda de la Universidad ante el Seguro Social. Aseguró que 
esto no se hubiera logrado sin la cooperación del gobierno estatal, la legislatura federal y el apoyo 
del mismo Seguro Social. (NT) 
 
Jorge Lara, Director de la Facultad de Psicología de la UAQ, puntualizó que la baja productividad 
de los trabajadores se debe principalmente a problemas psicológicos que pueden afectar su nivel 
de vida. Informó que el 25 de octubre inicia el coloquio denominado “Los grandes desafíos de la 
psicología del trabajo en el siglo XXI”.  (NT) 
 

SOCIEDAD 
Ayer en plaza de armas se manifestaron poco más de 100 personas de diferentes colonias, para 
solicitar la construcción de escuelas, y servicios como pavimentación y drenaje. (TVA) 
 



Ayer se manifestaron frente a palacio de gobierno, cerca de 100 habitantes de colonias del sur de 
la ciudad que pedían se les construyeran escuelas y se les dotara de algunos servicios. Los 
manifestantes dijeron que habían pedido ser atendidos por autoridades estatales y municipales, 
pero que nunca recibieron una respuesta. (NT) 
 
Habitantes de la colonia Los Sauces señalan que drogadicción y alcoholismo son dos de los 
problemas que más les afectan, sin que la autoridad lo solucione, aunque algunos reconocen que 
es problema de los papás que no cuidan a sus hijos ni les inculcan valores. (TVA) 
 
El puente peatonal ubicado en 5 de febrero, que va del IMSS al Hospital general, se mueve como 
si fuera puente colgante y más si es mucha gente la que circula. (TVA) 
 
Actualmente el DIF estatal, a través de la procuraduría de la defensa del menor, mantiene en 
custodia a más de 500 niños en distintas casas hogar, por lo que ya se trabaja en la facilitación de 
los trámites de adopción. (NT) 
 
Del 12 al 21 de octubre se va a llevar a cabo el encuentro de culturas populares e indígenas de 
Querétaro, el cual servirá como marco para ofrecer un homenaje póstumo a los creadores e 
investigadores de la cultura popular. (TVA) 
 
La Secretaría de turismo puntualizó que trabajando en conjunto con los tour operadores 
encargados de los diversos recorridos de los tranvías turísticos de la ciudad, se realiza una parada 
y descenso de pasajeros en la plaza Fundadores cada hora desde las 11 de la mañana hasta las 7 
de la noche de lunes a viernes y los fines de semana las paradas se hacen cada media hora. (NT) 
 
MUNICIPIOS 
Arranca ahora sí la obra para la prolongación de Bernardo Quintana. Luis Vázquez Zepeda 
reconoció que los trabajos estuvieron detenidos por meses debido a la falta de terrenos. Se espera 
que la vialidad esté concluida para el mes de febrero. (TVA) 
 
Prolongarán Bernardo Quintana para unirla a los accesos 2 y 3, y a las avenidas Revolución y del 
Sol; las obras empezaron ayer y durarán hasta febrero del año que entra, informó el secretario de 
obras públicas municipales, Luis Vázquez. (NT) 
 
Cien personas han sido remitidas al CERESO por venta de terrenos en zonas irregulares, indicó el 
Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, quien señaló que este tema está politizado 
por quienes llamó, Seudo líderes sociales. (NC, TVA) 
 
Ante el crecimiento industrial que ha tenido el municipio de Corregidora en los últimos años, las 
autoridades locales están buscando contrarrestar la devastación de áreas verdes, para ello 
iniciaron un programa de plantación de árboles en las escuelas, en donde todos los estudiantes se 
comprometerán a cuidar un árbol. Hasta el momento en el antiguo tiradero fueron sembrados ya 
más de 4 mil árboles. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Desde ayer comenzó un operativo conjunto entre gobierno del Estado y el municipio de Querétaro, 
para  detectar, detener y sancionar a los propietarios de vehículos que no hayan cumplido con el 
programa de verificación vehicular 2007. (TVA) 
 
Ayer inició la Secretaría de Desarrollo Sustentable del estado con el apoyo de tránsito municipal, el 
programa para infraccionar a todas aquellas personas que no han realizado la verificación 
vehicular. (NT) 
 



Confirma el secretario de gobierno municipal en Querétaro, Jorge Luis Alarcón, que no sólo las 
patrullas estatales serán más severas con quien no haya hecho su verificación vehicular, sino 
también las patrullas municipales. (NT) 
 
Ahora que se ha notificado que próximamente la Secretaría de seguridad pública estatal multará a 
quien no tenga su verificación vehicular al día, gobierno estatal se prepara para los amparos que 
pudieran interponer los propietarios de los vehículos que sean multados por retraso o por 
contaminar. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A un año del intento de fuga de 3 internos del penal de San José el Alto, donde los internos 
escondieron armas en polines, continúan las investigaciones en la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos, sobre un presunto abuso de autoridad por parte de los custodios, tras esos 
acontecimientos. (NT) 
 
La comisión de derechos humanos del Congreso del Estado que preside el diputado del PRD, 
Martín Mendoza Villa, dio a conocer que acordó citar a una reunión al presidente de la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio, y a al director de los CERESOS, Juan 
José Pedraza, para que informen sobre los resultados que se han obtenido en la investigación 
iniciada sobre el presunto abuso de autoridades del penal de San José el alto contra los reos que 
intentaron fugarse hace un año. (NT) 
 
Detuvieron a 3 personas que dispararon contra una familia en Santa Rosa Jáuregui el pasado 
viernes. Fueron encontrados en Guanajuato y ayer trasladados a Querétaro para responder a las 
acusaciones. (NT) 
 


